

CMIC presenta decálogo con propuestas para impulsar sector

28/05/2024

[Compartir en Facebook](#)[Compartir en Twitter](#)[Compartir en Whatsapp](#)

Ernesto Gloria, reportero

México.- La [Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción](#) CMIC, presentó un decálogo de propuestas con miras a impulsar el sector, elevar la competitividad y generar empleos.

Luis Méndez Jaled, presidente del organismo, afirmó que el país no se puede distraer de las necesidades que tiene, especialmente en infraestructura pública que atienda rubros como el hídrico, energético y comunicación, por la llegada de empresas.

Señaló que, en el primer trimestre, la inversión pública representó el 24.5% de lo programado para el año, equivalente a 224 mil mdp, cifra 10% menor a lo esperado.

Afirmó que es necesario incrementar la coordinación entre sectores público y privado, para allegar de recursos que den viabilidad a obras que requiere el país, especialmente lo relativo a una reforma fiscal.

[Te puede interesar: México se dice listo para atraer industrias tecnológicas](#)

“El tema de la reforma fiscal, me queda claro que ninguno de los candidatos va a hablar a profundidad, pero es indispensable, junto con la reforma fiscal y el tema de las coinversiones, consideramos que son los caminos más cortos, para generar un nivel de productividad basado en un 5% o hasta 6% del PIB, invertido en infraestructura...Estoy seguro que una vez que llegue cualquiera de los candidatos a presidir nuestro país, tendrá que entrar a fondo en las reformas fiscales”.

Entre las propuestas están:

- Incrementar gradualmente la inversión pública, para proyectos carreteros, transporte, ferroviario energético hídrica y de resiliencia ante el cambio climático.
- Mejorar la rentabilidad de las inversiones pública y la calidad de infraestructura.
- Institucionalizar el inicio de los procesos licitatorios, tan sea aprobado el presupuesto de cada año.
- Elevar la recaudación tributaria, ampliando la base de contribuyentes.
- Abrir a la participación privada el desarrollo de infraestructura energética para completar con inversión, la pública para la generación de energía limpia.

28/5/24, 9:28 p.m.

CMIC presenta decálogo con propuestas para impulsar sector - Enfoque Noticias

La CMIC, señaló que es urgente no distraerse con el periodo electoral ni de transición, ya que, aunque no hay números negativos, el crecimiento en el sexenio es bajo.